
３
鍔本 規之
(一問一答)

１ 庁舎建設における藤原市長の思いは。

(1) 庁舎建設適地について。

(2) 庁舎の階数や構造について。

(3) 庁舎建設における藤原市長の思いは。

２
澤村　均

（日本共産党）
(一問一答)

１ 幼児園、小中学校における新型コロナウイルス感染症対策につ
いて

(1) 園、学校休業期間中の取り組みについて。

(2) 園、学校再開後の感染予防対策について。

(3) 今後の対応について。

(7) コロナに関連する市民からの質問や助言への相談窓口の状況
は。

(8) ケーブルテレビ「こちら本巣市情報局」などリアルタイムで
のコロナ関連情報の発信は。

(9) イベント等、娯楽やスボーツ競技、文化活動など、今後の見
通しは。（公共施設・公民館、図書館、文化ホール、道の
駅、公共交通機関、スポーツ施設、公園などの今後の状況
は）

(4) 市内事業者、商工業者への地域経済対策は。

(5) 今後の福祉サービスや福祉施設等での感染予防など、その対
応策は。

(6) 外出の自粛、巣ごもりで市民の体力低下や健康面での不安が
聞かれます。今後の市民の感染予防対策、健康へのサポート
は。

感染の有無や抗体の検査など、今後の対応は想定されている
か。

(2) 第二波、第三波など、市民の感染者が増えた埸合のシミュ
レーションはされているか。また、その受け入れ先など医療
機関の確保は。

(3) 生活困窮世帯への生活保障としての給付金等の対応は。市独
自の児童１人当たり２万円の給付支援には絶賛の声が聞こえ
てきています。経済支援としてのプレミアム商品券、額面
15,000円を11,000円で３万セット販売とのことですが、その
あたりの経緯は。
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１
河村　志信
(一問一答)

１ 新型コロナウイルス感染症対策について

(1)


